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今日烟台 C05

征集的民意 下周三公布
如果公交新线路存较大分歧，公交集团或将重新征集民意

┬记者 孙健 报道
qlwbsunj@vip. 163 .com

本报5月17日讯 为期一周的
公交线路调整意见征集工作17日
结束，烟台市公交集团的工作人
员将于下周开展意见分类、统计、
筛选工作。预计统计结果将于下
周三公布。

17日，记者从烟台市公交集
团了解到，6条调整线路的民意征
集当天24时截止。工作人员将对
市民五天内的意见和建议进行分
类、统计，根据统计结果确定相关
线路的运行方案。

“从本周市民的反馈信息来
看，周一、周二两天是意见的集中
反馈时间，从周三开始意见就逐

渐少了，周四、周五两天更少。”公
交集团的工作人员告诉记者，在
调整方案公布后，市民们反应都
很迅速，所以前两天的意见较多。
后期通过热线接线员以及媒体方
面的解释，有些市民的疑虑消除，
相应的热线和电子邮件就有所减
少。

下周三公交集团统计出意

见征集结果后，将成立讨论小组
对结果进行调研和论证。对于市
民赞成度较高的方案，调研可行
后将做相应调整，而对于反对意
见或分歧较大的线路，公交集团
或将讨论其他方案，重新征集民
意。

公交集团的一名工作人员
告诉记者，新线路确定后，公交

集团会予以公示。“在公示之前
还有很多准备工作，车厢内报站
器的语音提示要更改、线路沿途
所有站牌需要更换。”该工作人
员说。

另外，部分线路调整涉及公
交场站的建立与车辆更新等问
题，等相关硬件设施配套完成后，
才能做调整。

┬通讯员 赵健 李莎莎
┬记者 李楠楠 报道

本报5月17日讯 5月19日
是第23个全国助残日，今年全国
助残日的主题为“帮扶贫困残疾
人”。17日，烟台市芝罘区启动芝
罘区残疾人综合服务中心“爱心
驿站”，免费托养区内初中毕业
后未找到工作的20岁以下的残
疾人。

17日，烟台市和芝罘区两级
残联联合举办芝罘区残疾人综
合服务中心“爱心驿站”启动仪
式，并向残疾人发放辅助器材。

“托养是免费的，一般要求
20岁以下，接受过9年义务教育，
毕业后没有找到工作单生活能
够自理，最好会手工制作的残疾
人。”芝罘区残联工作人员说，

“一般以一年为期，属于一个过
渡的场所。每天8点半过来，下午
5点半回家，中午管饭，有休息的
地方。”

凡是符合条件的残疾人随
时可以申请，具体政策可以致电
芝 罘 区 残 联 ，电 话 ：0 5 3 5 -
6236746。

┬记者 姜宁 见习记者 张春
萍 报道

本报5月17日讯 排队时间
长、业务办理慢、服务态度差，这
是很多市民去银行办理业务时的
感受。作为一名银行工作者，中国
银行的杨盛海对银行业的这一

“通病”却有苦水想往外倒倒。
杨盛海，中国银行烟台分行芝

罘支行营业部主任，在他的部门里
有十多个女柜员和大堂经理。

当问到银行的排队问题和服
务态度问题时，他深有感触。“其
实我们银行方面也认识到了一些
服务上所存在的问题，并已开始
着手解决。例如我们以前每天只
开两个现金窗口，现在增开到了

三个，排队时间明显比以前缩短
了。”杨盛海说。

虽然增开了一个窗口服务，
但是很多市民仍然不解：银行大
厅里面本来有五个窗口，为什么
只增开一个，不把剩下那两个也
开放使用呢？

对此，杨盛海告诉记者，这是
大厅设计时的需要。“一是为以后
新增业务做备用窗口，再就是遇
到紧急情况时，这两个窗口可以
应急。其实市民排不上队我们也
很着急，如果说2013年的梦想，那
我们最主要的还是想提高服务质
量，让市民少排队。”

为了提高服务质量，杨盛海
所在的营业部在未来一段时期内
还会对市民提供菊花茶、市民每
等15分钟以上都会有一声问候。

“现在银行的竞争也非常激烈，提
高服务是取胜根本。”

“我们也会尽努力去做好、去
改善服务，此外，也需要市民的理
解和认可，给我们更多的认可。”
杨盛海说。

芝罘“爱心驿站”启动

免费托养20岁以下残疾人

杨盛海正在给客户讲解经营业务。 记者 姜宁 摄

说说起起今今年年的的梦梦想想，，中中国国银银行行的的杨杨盛盛海海说说————

让让市市民民少少排排会会儿儿队队

┬通讯员 王善浩
┬记者 宋佳 报道

本报5月17日讯 近日，烟
台市卫生部门对市区30个水质
监测点取样检验后发现，共有4

份水样不合格。卫生部门将组织
人员，协助这些单位进行整改。

为及时掌握烟台市区水
质变化，烟台市卫生部门近期
对市区 3 0个水质监测点进行

水样采集，包括 1份水源水、1

份出厂水、1 9份末梢水和 9份
二次供水。其中奇山小区监测
点欲作调整，一季度暂未采样
监测。

“共有4份水样不合格。”卫
生部门的工作人员介绍，“门楼
水源水、市政供水出厂水从消毒
到管理均符合要求，部门居民家
中自来水检测有问题，与自来水
管线老化有一定关系。”

“对于监测不合格的单位，
卫生部门将组织工作人员协助
相关单位分析、查找原因。”卫生
部门的工作人员说，还将指导组
织人员维修、整改，对问题严重
的单位，卫监督机构还将依法追
究其违法责任。

今年还将加大对农村集中
式供水和分散式供水的监督检
查力度，也设置监测点纳入国家
监测网。

今年一季度水样检测，4份水样不合格

水样不合格单位将整改
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